
 
 
 
 

 
 

INTERROGAZIONE 
 
 
 
Oggetto: 100 punti Sindaco Renzi : punto 48) 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
considerato che nell’ambito dei 100 punti che il Sindaco Renzi si è impegnato ad attuare nei primi 
100 giorni il punto 48) prevede l’attuazione di una politica di incentivazione dei veicoli elettrici che 
comprende anche l’incremento di colonnine di ricarica dei mezzi associati a pensiline fotovoltaiche    
 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 
 

1. Quante sono le colonnine di ricarica dei mezzi a conduzione elettrica che sono installate nel 
territorio comunale e dove sono state posizionate; 

2. Quanti sono i mezzi delle flotte pubbliche che sono state trasformate in elettriche o ibride. 
 

 
Il Consigliere Comunale 

Marco Stella 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 29 marzo 2013 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


